

30. Juni 2014: "Konstituierende Kreistagsitzung"



Robert M. Prell und Dr. H.-Jürgen Knopf bilden für die FDP die neue Fraktion im Kreistag. Mit dem Ziel, ein eigenständiges Profil zu erarbeiten und den Menschen im Kulturkreis Höxter die FDP als vertrauenswürdige Partei vorzustellen, konzentrieren sich die beiden erfahrenen Kommunalpolitiker auf eine stringente Sach- und Themenarbeit. "Es gibt genügend Baustellen" fassen Prell und Knopf ihre Arbeit zusammen, von der Stromtrasse bis hin zum Ärztemangel werden viele Themen die Aufmerksamkeit der Liberalen erfordern.

Es ist beabsichtigt, die Mandatsträger im Kreisverband mit in die Arbeit einzubeziehen, ein entsprechender Vorschlag wird ergehen (siehe auch Newsletter 125), sowie interessierte Parteimitglieder oder allgemein interessierte Bürgerinnen und Bürger ebenfalls für die Arbeit der Partei und Fraktion zu gewinnen. Stichwort: "FDP von unten – aber richtig!"

01. Juli 2014: "FDP von unten – aber richtig!"

Mit einigen "Liberalen Senioren" aus Bad Driburg geht es los, soll aber alle engagierten Know-How-Träger im Kreis erfassen, die vielleicht nicht in einer Funktion eingebunden sind, aber Interesse an der Entwicklung der Partei haben. Wie können wir von der Basis aus versuchen, die Partei zu reformieren? Die



v.l. Prof. Dr. Friedrich-Karl Ewert, Peter Hoekstra, Robert M. Prell, Dr. Fritz Großmann, Siegfried Torbohm, Hans Jürgen Zurbrüggen

aktuelle "Namensdiskussion" zeigt mehr als deutlich, dass wir von "Oben" kaum Unterstützung erwarten können. Alle Mitglieder, nicht nur die Funktionsträger werden angesprochen werden, um sich einzubringen. Ein Angebot, welches ernst und ehrlich gemeint ist.